

Exposition

Trophée Teink : après la galère, le choc des photos

L'association Ur Ikara présentera dans la première quinzaine du mois de novembre ses plus beaux clichés du trophée Teink, qui s'est déroulé en août dernier à travers une exposition à l'antenne d'animation.

Que ce soit pour les concurrents ou les organisateurs, chaque année le trophée Teink réunit une bande de passionnés qui relie en plusieurs étapes le sud au nord du Pays Basque en batteleku : un bateau de pêche traditionnel de la région. Trois personnes sont à bord : un barreur et deux rameurs.

Cette manifestation, qui mêle à la fois sport et culture saupoudrés de convivialité, est organisée l'été, mais les différents concurrents se retrouvent l'automne venu au cours d'une exposition photos. A chaque départ, il est remis aux différents équipages un appareil photo jetable pour immortaliser la compétition.

Nouveauté : un film sur la vie de la caravane maritime

Cette année, près de 200 photos ont été réalisées par les 16 équipages. L'exposition proposée présente toutes les images recueillies sur le moment avec



Jean-François Irigoyen vous invite à venir admirer l'exposition.

un concours de la plus belle photo départagée par un jury composé de représentants d'élus, de l'association et de la presse. On pourra également voir des photos prises par l'assistance (hors concours) et une rétrospective des années précédentes. La nouveauté cette année concerne la réalisation d'un film sur la vie

de cette caravane « maritime » qui sera projeté pendant toute l'exposition...

« Garder le côté convivial »

Parallèlement, l'association Itsas Begia remettra un prix puisqu'un questionnaire plus culturel a été distribué aux équi-

pages pour leur faire découvrir les communes traversées.

Pour Jean-François Irigoyen, président de l'association Ur Ikara, « cette exposition permet de rappeler de sacrés souvenirs... actuellement, nous sommes en plein préparatifs pour la prochaine édition du raid. Nous souhaitons limiter le nombre de participants, pourtant en constante augmentation, pour des raisons d'assistance et d'esprit car on ne veut pas que l'aspect sportif mais garder le côté convivial... ». Cette exposition sera donc un regard sur cette manifestation qui n'est vraiment pas comme les autres...

Xori Tiki.

L'antenne d'animation est ouverte de 15h à 19h.

L'association Ur Ikara a été créée, il y a six ans et compte près de 110 adhérents. La flottille de batteleku est composée d'une vingtaine d'embarcations.

Ur Ikara organise le trophée Teink et participe également à d'autres manifestations liées à la mer...